



Valle del Duero Portugués

Otoño en los viñedos del Duero y la Sierra de Alváo

31 OCT - 03 NOV 2024 (4 días)

V4147



Tamaño del grupo: reducido (4 - 8 pax)

LA RIBERA DEL DUERO PORTUGUESA

El Valle del Duero es la región pintoresca que rodea al poderoso río Duero mientras serpentea cruzando el norte de Portugal. Sus famosas terrazas de viñedos se tornan de colores ocres y rojizos en otoño, ofreciendo un paisaje de gran belleza. El Alto Corgo es una de las tres subregiones que forman la región del Valle del Duero y es la más conocida por los paisajes que alberga y sus miradores sobre el Duero, es por ello que centraremos nuestras rutas en los coloridos viñedos de esta zona del Duero. Además tendremos tiempo para visitar bellas localidades como Vila Real o Peso da Regua

Parque Natural de Alvao.

Alvao es un macizo montañoso inmenso y agreste que sorprende y encanta a quien camina por sus veredas. Desde aldeas rodeadas de praderas a peñascos salvajes como los de las Fisgas de Ermelo, las mayores y más espectaculares caídas de agua de Portugal, Alvao es un lugar intacto y salvaje, como ya quedan pocos en la Península.

Caminando junto a la ribera del Duero.

Los diferentes paisajes bañados por el Duero, con sus viñedos, paredes escarpadas y miradores, son el punto de interés natural y paisajístico más importante del viaje. Seguiremos bonitos senderos que se adentran en "Quintas" de gran belleza junto a la ribera del Duero, sin lugar a dudas un excepcional lugar para pasear donde crecen las uvas de los famosos vinos de Oporto.

PROGRAMA

31 OCTUBRE 2024

Viaje a Vila Real.

Viaje a la localidad portuguesa de Vila Real (465 km). donde nos alojaremos

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Vila Real

Entre el montañoso parque natural do Alvão y el Douro Vinhateiro se encuentra la coqueta ciudad de Vila Real. Una situación estratégica para visitar estos interesantes enclaves y también para descubrir algunos de los encantos que hay en la propia urbe como el singular y elegante palacio de Mateus.

ALOJAMIENTO

Quinta da corujeira en (AD)

01 NOVIEMBRE 2024

El Monte San Leonardo y el Mirador de Galafura. Población de Peso da Regua.

Hoy emplearemos el día para seguir disfrutando de magnificas vistas de viñedos otoñales y del río Duero. La Región Vitivinícola del Alto Duero, Patrimonio Mundial de la UNESCO, alberga diferentes miradores naturales desde los que se puede divisar este rincón de Portugal en el que el protagonista es el cauce del Duero que discurre en curvas y contracurvas, Uno de los más famosos es el que se situa en la ladera del Monte de S. Leonardo en Galafura, desde donde podremos admirar el valle del Duero en todo su esplendor. Tras la ruta visitaremos la población de Peso da Regua una de las más bonitas a orillas del Duero.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Peso da Regua

Peso da Régua es una soleada ciudad que se encuentra ubicada a orillas del río Douro, en el extremo occidental de la Região Norte de Portugal. Esta ciudad se convirtió en un gran centro de distribución del vino de Oporto durante el siglo XIII

RUTAS

Covelinhas - Mirador da Galafura Distancia: 14 km, Subida 660 m, Bajada 660 m

El Mirador da Galafura está considerado uno de los miradores más bonitos de toda la región del Duero. Aquí Miguel Torga se sumergía en el río y se adentraba en el paisaje magnánimo de este "Duero sublimado", al que en uno de sus Diários denominó "exceso de naturaleza". Sobre una piedra aparece grabado un extracto de la obra del que está considerado uno de los mayores escritores portugueses del siglo pasado, en la cual el Duero es una presencia constante.

ALOJAMIENTO

Quinta da corujeira en (AD)

02 NOVIEMBRE 2024

Parque Natural de Alvao. Fisgas de Ermelo.

Situado en la cadena montañosa de Alvão y de Marão, este Parque Natural comprende los alrededores del río Olo, una zona extraordinariamente rural que conserva el encanto de mantener vivos los estilos de vida más tradicionales y que se halla enmarcada en un inigualable paraje natural. El río Olo nace en las laderas del Pico Marco, en las estribaciones orientales de la sierra de Alvão, con dirección este-oeste. Cruza toda la sierra recogiendo gran cantidad de agua de todos los montes y la abandona precipitándose por las Fisgas de Ermelo, una de las vistas más espectaculares del Parque Natural de Alvão, antes de desembocar en el río Tâmega.

RUTAS

Las Fisgas de Ermelo Distancia: 12 km, Subida 450 m, Bajada 450 m

Situado en la cadena montañosa de Alvão y de Marão, este Parque comprende los alrededores del río Olo, una zona extraordinariamente rural que conserva el encanto de mantener vivos los estilos de vida más tradicionales y que se halla enmarcada en un inigualable paraje natural. El río Olo nace en las laderas del Pico Marco, en las

estribaciones orientales de la sierra de Alvão, con dirección este-oeste. Cruza toda la sierra recogiendo gran cantidad de agua de todos los montes y la abandona precipitándose por las Fisgas de Ermelo, una de las vistas más espectaculares del Parque Natural de Alvão, antes de desembocar en el río Tâmega. La ruta de este día comenzará en las proximidades de la aldea de Varzigueto en sentido este y transcurrirá siguiendo el cauce del río, entre aprovechamientos del campo por los vecinos, vegetación de ribera y pinares, impregnada de una atmósfera rural. Tras cruzar Varzigueto, las señales de vida humana desaparecen, nos introducimos en zona salvaje y solo las ruinas de un pequeño molino nos recordarán la proximidad del pueblo. El andar ligero nos permitirá empezar a apreciar las vistas desde diferentes miradores, entre los cuales destaca el que se asoma a las Fisgas: ver para creer.

ALOJAMIENTO

Quinta da corujeira en (AD)

03 NOVIEMBRE 2024

Viñedos de Santa Marta de Penaguiao. Mirador Peso da Regua.

En la variada y entretenida etapa de este día volvemos a regresar al cauce del Duero y a disfrutar de las vistas que ofrece el Mirador de Regua, pudiendo disfrutar de los viñedos que en esta época se embellecen aún más con los tonos ocres y rojizos de las cepas. Tras la ruta emprendemos el viaje de regreso.

RUTAS

Viñedos de Penaguiao Distancia: 13 km, Subida 492 m, Bajada 492 m

El camino comienza justo en el centro de Santa Marta, junto al monumento conmemorativo del Cavador y ofrece hermosas vistas de los viñedos, y en nuestro caso, en otoño, con los magníficos colores de esta estación. Todavía en el centro del pueblo, descubrimos la Capilla de Santa Marta, patrona de la Región Demarcada del Duero. El "trilho" nos lleva por algunos senderos estrechos, que recuerdan los caminos de antaño, utilizados por los hombres para transportar la uva desde las tierras altas o a través de los profundos valles hasta el lugar de Santa Marta. En la ermita de Laurentim, seguimos el antiguo camino, bordeado de muros, a través del paisaje de viñedos, que era la ruta de acceso a la aldea de Santa Marta. Los viejos olivos siguen flanqueando y sosteniendo el terreno delimitado por los muros de esquisto, hechos por las manos trabajadoras y sabias de las gentes de este territorio, que moldearon este paisaje, dejando un legado único de patrimonio de gran calidad en sus múltiples aspectos: cultura, medio ambiente, sociedad y arquitectura.

INFORMACIÓN

Precio: 575 €

Alojamientos:

Quinta da corujeira en

Suplemento individual: + 135 €

Comidas:

Media pensión incluida (salvo la cena de la primera noche)
Las cenas se realizarán en restaurantes de la zona.

Transporte:

Furgoneta

Descuento por transporte propio: - 60 €

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de trekking

Camisetas transpirables de manga larga

Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)

Chaqueta de plumas ligera (opcional)

Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)

Botas o zapatillas de trekking

Gorro y guantes

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Cubre-mochila impermeable

Bastones telescópicos (recomendable)

Protección solar y gafas de sol

Ropa y calzado de calle

Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: Ilimitado

Garantía de accidentes: 6.000 euros por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 3.000 euros. [Ver causas de anulación.](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente también puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 115,00 € antes del 06/10/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 21/10/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 22/10/2024 a 27/10/2024: Gastos de cancelación de 230,00 €
- De 28/10/2024 a 29/10/2024: Gastos de cancelación de 345,00 €
- De 30/10/2024 a 31/10/2024: Gastos de cancelación de 575,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.